

CULTURE : la Métropole de Montpellier lance un fonds de 700 000 euros pour soutenir les industries créatives

[MONTPELLIER MEDITERRANEE METROPOLE](#) / **T** : 04.67.13.60.00 lance un fonds d'aide à la création pour consolider la filière des industries culturelles et créatives. Doté de 700 000 euros par an, ce fonds a pour objectif « d'encourager les jeunes talents du territoire et les sociétés de production à travers le financement d'œuvres singulières dans les champs du documentaire, de l'animation, du jeu vidéo et des expériences immersives. »